



# わか 若 くら 草

## 学校便り10

有田町立曲川小学校

令和7年8月25日 文責 校長 福田 哲也

学校教育目標：心身ともに健全で、自ら考え行動し、豊かな人間性をもつ子どもの育成  
重点目標：自分から 自分で

## 2学期のスタートです。

37日間の長い夏休みが終わりました。夏休み中には、家族でのお出かけや地域行事への参加等を通して、日頃はなかなかできない体験ができた子ども達も多かったことと思います。今朝、登校してくる子ども達の表情を見ていたら、充実した夏休みを過ごせた様子が伝わってきました。また、夏休み中は子ども達に関係する大きな事件・事故等もなく、安全な生活が送れたことを、嬉しく思っています。



さて、今日から2学期が始まりました。今週は学校生活のリズムに慣れるため、今日と明日は3時間（午前中）授業、27日（水）～28日（金）は5時間授業（給食あり）です。久しぶりに暑い中での登下校になりますので、日傘や大きめの水筒を持たせていただく等、ご配慮をお願いします。また、今年度は運動会を10/25（土）に計画しているため、2学期は大きな学校・学年行事が続きます。保護者の皆様にもご参加・ご協力をお願いすることも増えてくるかと思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

## 学校施設等の改修・整備を行いました。



夏休み期間中に有田町の関係各課の事業として、主に以下の3件の改修・整備等が行われました。子ども達にとって、より生活しやすい環境になりました。2学期から、感謝の気持ちを持って使ってほしいと思います。

### 【各教室の照明のLED化】



教室内が、とても明るくなりました。学習中も、手元までよく見えます。

### 【トイレの洋式化】



1階と2階中央トイレそれぞれで、洋式が男子は2器に、女子は3器に増えました。和式の使用が難しい子どもでも使いやすくなりました。

### 【危険樹木伐採】



運動場東にある山で、倒木の危険性のある樹木を伐採していただきました。子ども達も遊びやすくなりました。

## 奉仕活動へのご参加、ありがとうございました。

8月17日（日）のPTA奉仕作業では、早朝にもかかわらずたくさんの保護者の皆様にご参加いただき、大変ありがとうございました。夏休みの間に、運動場を含め学校の敷地内には草が生い茂っていましたが、皆様のご協力により学校全体がスッキリとなりました。

重ねて、PTA本部役員、施設・校外部の皆様には、事前の計画・準備から片付けまでご苦労いただき、ありがとうございました。

